

Neue Projekte des SeniorenForums

Die Stadt Oelde, Fachdienst Soziales, Familien und Senioren, bietet gemeinsam mit dem SeniorenForum Oelde drei neue Projekte im Rahmen ihrer ehrenamtlichen Arbeit für unsere älteren Mitbürgerinnen und Mitbürger an.

Das erste Projekt heißt „Marktgespräch“ und findet im SeniorenForum an der Overbergstraße 4 statt. An jedem Freitag in der Zeit von 10 Uhr bis 11.30 Uhr treffen sich Frauen und Männer im SeniorenForum an der Overbergstraße 4, zum Klönen, Erfahrungen austauschen, Kaffee/Tee trinken usw. Eingeladen sind auch ehemalige Ehrenamtliche, die nicht mehr im Ehrenamt aktiv sind, aber noch nicht zum „Alten Eisen“ gehören möchten.

„Immer wieder sonntags“ der gleiche Trott. Das ist Ihnen zu langweilig? Daher findet das zweite Projekt „Sonntags-Café“ an jedem 2. Sonntag im Monat im SeniorenForum an der Overbergstraße 4 statt, wo man die Freizeit ein bisschen bunter gestalten kann; z.B. mit Gedächtnisspielen, Tanzen, Musik hören gemeinsam mit unserer Seniorenband

etc. Viele tolle Ideen stehen bereit. Die Unterhaltung mit Gleichgesinnten bei Kaffee/Tee/Kaltgetränke/Plätzchen steht natürlich im Vordergrund. Das Sonntags-Café finden Sie im SeniorenForum an der Overbergstraße. Es ist in der Zeit von 15 Uhr bis 17 Uhr geöffnet und beginnt am 11. November 2012.

Als drittes neues Projekt findet einmal monatlich, und zwar an jedem 2. Mittwoch im Monat im Oelder Filmzentrum am Bernhard-Raestrup-Platz 2 ein Kinonachmittag mit ausgesuchten Filmen für ältere Mitbürgerinnen und Mitbürger statt. Beginn ist am 14. November um 16 Uhr im Filmzentrum, Bernhard-Raestrup-Platz.

Die Stadt Oelde und das SeniorenForum teilen noch mit, dass bei keiner der drei Neugründungen vorherige Anmeldungen notwendig sind.

Auskünfte gibt Frau Stoffer/Sprecherin des SeniorenForums, Tel. 02522/833239 und Frau Rampelmann von der Stadt Oelde/Fachdienst 500, Tel. 02522/72-112.